

Inde

Présidence du Comité de la Croix-Rouge de l'Inde.

Par lettre en date du 13 octobre, la Croix-Rouge de l'Inde a informé le Comité international de la Croix-Rouge que le colonel G. G. Jolly, C.I.E., K.H.S., I.M.S., succède au major-général E. W. C. Bradfield comme président du Comité exécutif de la Société.

Irak

Fonds de l'Impératrice Shôken.

La Commission paritaire chargée de la distribution des revenus du fonds de l'Impératrice Shôken décida, le 11 avril dernier¹, d'accorder une somme de 2.000,— francs suisses au Croissant-Rouge de l'Irak.

Cette Société a informé le Comité international de la Croix-Rouge, en date du 13 juillet, qu'elle employait cette allocation à maintenir un centre de protection de l'enfance et à le développer.

Suède

Membres de la Croix-Rouge suédoise.

Le nombre des membres de la Croix-Rouge suédoise s'est accru de 14.440 membres (de près de 3.000 dans le district de Stockholm), en 1938.

Les statistiques que fournit le rapport de la Société¹ contiennent les indications suivantes :

¹ *Bulletin international*, avril 1939, p. 325.

¹ *Berättelse över Svenska Röda Korsets verksamhet under år 1938*. Avgiven till Allmänna årsmötet 1939, p. 71.